

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat, karunia, serta hikmat-Nya sehingga penulis dapat menyusun Laporan Kerja Praktek (Magang) yang dilaksanakan di CV Gemilang Jaya Jakarta dengan tepat waktu. Laporan ini disusun guna melengkapi persyaratan kurikulum sarjana Strata-1 pada Universitas Esa Unggul. Laporan magang mahasiswa Program Studi Akuntansi dibuat dengan tujuan agar mahasiswa dapat melaporkan segala sesuatu yang berkaitan dengan dunia kerja.

Dengan selesainya penulisan laporan Praktek Kerja Magang ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada :

- 1) Bapak Ickhsanto Wahyudi, SE., M.Ak selaku dosen pembimbing dan juga selaku Kepala Program Studi Akuntansi yang telah memberikan pengarahan, bimbingan, saran serta dorongan kepada penulis dalam menyusun laporan ini.
- 2) Bapak Haris Surony selaku *Head Accounting and Financing* di CV Gemilang Jaya Jakarta yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan kegiatan magang serta sebagai pembimbing lapangan.
- 3) Karyawan CV Gemilang Jaya Jakarta yang telah memberikan dukungan selama proses magang.
- 4) Tak lupa penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak – pihak terkait lainnya yang telah banyak membantu baik itu untuk pelaksanaan magang maupun dalam penyelesaian Laporan Praktek Kerja ini.

Berkat kebaikan dan kebijakan beliau-beliau ini maka penulis dapat menyelesaikan laporan ini dengan tepat waktu. Semoga kebaikan dan jasa-jasa beliau mendapat balasan dari Tuhan Yang Maha Esa. Penulis menyadari bahwa penyusunan laporan ini masih terdapat celah dan kekurangan serta tidak luput dari kesalahan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan sebagai masukan untuk penulis dalam menyempurnakan Laporan Praktek Kerja ini.

Akhir kata penulis berharap semoga Laporan Praktek Kerja (Magang) ini dapat bermanfaat bagi rekan-rekan mahasiswa dan pembaca sekaligus demi menambah pengetahuan tentang praktek magang.

Jakarta, 01 Juni 2021

Ernawati